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１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．会長報告

４．幹事報告

５．食 事

６．委員会報告

７．クラブフォーラム 委員長就任挨拶

８．点 鐘

９．ロータリーソング

田 会長◆会長報告 﨑

１．桐生西ローターアクトの初例会が先週行われまし

た。現在会員は 名だそうです。地区のローターア４

クトも今年の活動を一時休止するそうです。また復

活出来るよう各ＲＡＣ毎で頑張るそうです。桐生西

ＲＡＣ会長の小川君は、非常に前向きに取り組んで

いるので、期待したいと思います。

２．先週の土曜日、高崎ビューホテルでのロータリー

。財団セミナーに松原Ｒ財団委員と出席して来ました

この中で目新しい事は 『未来の夢計画を支援する』、

と言うことで、５年計画で自分たちがお金を出して

いるＲ財団がどの様に有効に使われているのか、も

っと透明にするという計画です。Ｒ財団月間か何か

の機会で詳しく説明したいと思います。

３． 日(火)の夜、桐生プリオパレスで桐生５ＲＣの２６

ガバナー歓迎会が行なわれました。松倉ガバナー、

町田ガバナー補佐始め、地区幹事、会計長もおみえ

になり、当クラブからは地区役員と主に理事メンバ

ー 名参加し、総勢 名で開催されました。１１ ６７

４．明日 日(土)、青少年交換セミナーが伊勢崎のク３０

レインパーク山楽荘で開催され、家住国際奉仕委員

長が出席されます。

栗原幹事◆幹事報告

。◇武井善作会員よりﾆｭｰﾓﾗﾙ を 部頂戴致しましたNo.469 15

◇下記のものが届いております

・米山梅吉記念館より『館報 年秋号 『秋季例祭の2008 』

ご案内 『100円募金･賛助金ご協力のお願い』』

・ 年度世界中のインターアクト名簿ＣＤ2008-09

「 」・(財)前橋観光ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝ協会より 好きですまえばし第 号28

◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 9/10(休)､9/17 伊勢崎東ＲＣ 9/15(休)､10/13(休)

前橋中央ＲＣ 9/17 高崎東ＲＣ 9/25

高崎ＲＣ 9/15(休)､9/22､9/29､10/13(休)､10/20

富岡かぶらＲＣ 9/23(休)､9/30 沼田ＲＣ 9/23(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 8/25 桐生南ＲＣ 8/20 桐生赤城ＲＣ 8/19

１１００キロカロリー◆食事メニュー

夏野菜の牛肉巻き､小柱と順菜のスープ､麦飯､香の物､

トレビスとベローナサラダ､オレンジコンポート

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

総数５２名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）７ ５ ２

出席率対象者５０名、出席率対象者出席人数３６名

欠席者１４名(内前メイク７名) 出席率 ％86.00
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者７名)85.42

近藤委員□ニコニコＢＯＸ委員会

委員長就任挨拶される皆様ご苦労様です 稲森君

月最後の例会､後 ヶ月 田﨑君８ １０

ガバナー歓迎会出席ありがとうございました 栗原君

栃尾ＲＣへの訪問に参加して下さい 家住君

スコットランドで行われるラグビーの世界大会に参

加してきます 花房君

坪井さん今日はローターアクト会員増強の件でご尽

力いただきありがとうございました 近藤君

天沼委員長□ロータリー財団委員会

委員長就任挨拶される皆様ご苦労様です 稲森君

あちこちで水害がひどいようです 田﨑君

栗原君今日は！

委員□米山奨学委員会 髙森

委員長就任挨拶される皆様ご苦労様です 稲森君

栗原君委員長就任挨拶最後となりました

先日までの猛暑が嘘のようです 田﨑君

長□ゴルフ部 近藤部

先週もご案内いたしましたが、田﨑年度の第１回

、 、ゴルフコンを 月 日(木) 赤城カントリー倶楽部で９ １１

中野年度優勝カップ取り切り戦と櫻井会員ホールイ
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桐生西ロータリークラブ

ルインワンのお祝いも兼ねて行います。本日中にお

申込み頂きたいと思います。

また地区大会ゴルフコンペが 月 日(日)、 セ９ ２８ ２１

ンチュリークラブ富岡コースで開催されます。こち

らも申込み期日が迫っておりますので、参加希望者

はお申し出下さい。

。次にチハヤチャリティゴルフコンペのご案内です

月 日(火)太田双葉カントリークラブで行います。９ ３０

参加希望者は申込締切日の 日迄にご連絡下さい。１６

◆クラブフォーラム

委 員 長 就 任 挨 拶

プログラム委員長

坪 井 良 行

田﨑年度のプログラム委員長を仰せつかりました坪

井です。何分にも経験不足なものですから、プログラ

ムを考えてもイメージすら浮かんで来ない真っ白な状

態です。経験豊かな前原会員を委員に付けて頂いてい

るので補って頂いておりますが、皆様からもこういう

風な例会をしたいという希望を出して戴ければ助かり

ます。

活動方針は『田﨑年度の各委員会活動に寄与出来る

』 。ように例会プログラムの作成に努める という事です

また活動計画は

１．田﨑会長の活動方針の実現を目指すよう、

プログラム作成に努める。

． 。２ 例会運営委員会における充分な打合せに努める

３．月間テーマを反映させる。

４．第２例会を原則的に会員ショートスピーチ、

内部卓話にする。

皆様からご協力頂きまして、良い例会をつくって行

きたいと思いますので、宜しくお願い致します。

国際奉仕委員長

家 住 慧 路

向田靖君と２名で担当致します。私は今回で確か３

回目の委員長就任です。

国際奉仕委員会は３つの大きな役割があります。

皆様のテーブルに資料を配布してありますが

〔１〕 青少年交換プロジェクトの推進です。

目的は私が申し上げるまでもありません。

夏休みを利用した短期交換ブログラム１．

年度 月から翌 月までの 年問の長期交換２．２１ ８ ７ １

ブログラム

派遣国はいずれもアメリカです。

該当するお子様、お孫様、或いは地域におりました

ら是非推薦して下さい。

詳細につきましては私なり事務局に問い合わせて下さい。

〔２〕 ＷＣＳ（世界社会奉仕）

ＭＧ（マッチング･グラント）

３年サイクルのシェアーシステムＤＤＦ（地区財団活動資金）

ＲＣＣ（ロータリー地域社会共同体）

途上国の生産コストを適正に評価し応援する運動

ＷＣＳ事業ですが、今回 地区アシスタントガ３３６０

、バナー･ＷＣＳ委員長 通弥ケンジロー君のお世話で

タイ チェンマイ･ティンタイガムＲＣをホストとし

て私共の桐生西ＲＣ、釜山新西面ＲＣと３クラブ共

同でプロジェクト名『学校における言語教育と公衆

衛生』の向上を目的に計画を推進中です。訪問時期

はおおむね来年の３月下旬を予定しております。

〔３〕 姉妹クラブ、友好クラブとの交換プロジェクト

中野年度に栃尾ＲＣにおいでいただきました。そ

の時に、次年度は私達が訪問するという事で話がだ

いたい出来ておりました。栃尾ＲＣへ一泊で訪問を

計画しております。皆様の所へ案内が届いていると

思いますが、 月 日(火)の午後に出発して、午後１０ １４

からの夜間例会に出席し、ホテルに宿泊、翌日６：３０

に親睦ゴルフ、ゴルフをなさらない方は観光を考え

ております。奮って参加して下さい。詳細は参加者

に追って連絡いたします。

年間御協力をよろしくお願いいたします。１

クラブ会報･雑誌、歴史編纂･ＩＴ、米山奨学、各委員長の

就任挨拶は次回に掲載致します。

《次例会予告》

９月１２日(金) 外 部 卓 話

髙瀬昇様群馬県立大間々高等学校校長先生

Ｎｏ．１メ ン バ ー は 今 ! !

下井田秀一会員下井田秀一会員

下井田さんは、平成７年３月３日に

入会し、１３年半のロータリー歴を

もつ。本年度、地区インターアクト

委員長に加えてクラブ会長ノミニー

（本年度中にエレクト）を兼務し、現

在、最も脂の乗り切ったメンバーである。

彼のロータリー活動に対する真摯な姿勢は中堅メンバ

ーの中で傑出している。彼の話は理路整然とした中に

他人に対する細やかな配慮が生きており、聴いていて

清々しい。筆者が常々見習うべきと考えている人物で

ある。

彼が会社経営と激務なロータリー活動をどのように

調和させているか心配ではある。彼によれば、常に最

優先は仕事であり、その信念はロータリー活動がどん

なに多忙になっても変ることはないとのこと。会社で

は幹部職員にある程度責任を与えて、能力一杯仕事を

してもらうようにしているそうで、今の処はロータリ

ー活動を行う時間が取れているとのことである。彼の

会長時にはその企業経営手法で西クラブの運営をして

もらいたい。本年度の活躍に期待する。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一




